
Superficie 505 m²

Référence MZIOP1010

Prix 1 300 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Rare opportunité d'investissement !Nichée sur un terrain d'environ 4 hectares, cette

propriété s'étend sur près de 500m2.La demeure principale comprend un spacieux

séjour  avec  salle  à  manger,  une  cuisine  séparée  entièrement  équipée.  À  l'étage,

une chambre et salle de douche attenante, une seconde chambre avec dressing et

une  salle  de  bain/douche  séparée.Une  tour  offre  la  possibilité  d'aménager  un

bureau, une bibliothèque ou une chambre offrant une vue imprenable.Une seconde

maison  abrite  également  un  séjour  avec  cuisine  et  coin  repas,  ainsi  qu'une

chambre ou un bureau à l'étage avec salle de ...

Rare  investment  opportunity!  Nestled  on  approximately  4  hectares  of  land,  this

property spans nearly 500 square meters.The main residence features a spacious

living  room  with  a  dining  area  and  a  fully  equipped  separate  kitchen.  Upstairs,

there's  a  bedroom with  an  adjoining  shower,  a  second  bedroom with  a  dressing

room, and a  separate  bath/shower  room.A tower  offers  the  possibility  of  creating

an  office,  library,  or  a  bedroom  with  breathtaking  views.A  second  house  also

includes  a  living  area  with  a  kitchen  and  dining  space,  along  with  a  bedroom  or

office upstairs with an attached shower ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO
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